

Si vous n'obtenez pas de contrôle de la poussière et que vous êtes intéressé, veuillez contacter le bureau MR pour plus de détails.



Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Travaux Publics: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour

mars 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

avril 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

mai 2024						
dim	lun	mar	mer	jeu	ven	sam
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

- Jour férié
- Bureau fermé
- Collect des ordures
- Recyclage
- ✗ Réunion du conseil



**Limite de vitesse de 30 km/h sur la 2<sup>e</sup> Avenue S.-O. à Saint-Jean-Baptiste en tout temps.**

**Suivez-nous sur les médias sociaux**

et inscrivez-vous à nos envois de courriels!



### Le saviez-vous?



**Saviez-vous que vous pouviez apporter vos piles usagées à la station de transfert?**

### Puppy Chow

- 1 tasse de pépites de chocolat
- 1 tasse de beurre d'arachide crémeux
- 6 tasses de céréales Rice Chex
- 1 ½ tasse de sucre en poudre



1. Faire fondre le beurre d'arachide et le chocolat ensemble, sur la cuisinière ou au micro-ondes.
2. Ensuite, verser 3 tasses de céréales dans un grand bol. Verser 1 tasse du mélange chocolat/beurre d'arachide sur les céréales.
3. Ajouter 3 autres tasses de céréales dans le bol, puis verser le reste du mélange chocolat/beurre d'arachide sur le dessus.
4. Remuer jusqu'à ce que les céréales soient uniformément enrobées. S'il reste des flaques de chocolat/beurre d'arachide au fond du bol, ajouter des céréales 1/4 de tasse à la fois jusqu'à ce que tout le chocolat fondu soit utilisé pour enrober les céréales - jusqu'à un total de 7 tasses de céréales.
5. Laisser le mélange refroidir légèrement. Vous ne voulez pas qu'il durcisse.
6. Une fois que votre mélange est à température ambiante ou en dessous, ajouter 1 tasse de sucre en poudre. Mélanger jusqu'à ce que le tout soit bien homogène.
7. Laisser refroidir au réfrigérateur pendant 15 minutes supplémentaires.
8. Ajouter davantage de sucre en poudre, 1/4 de tasse à la fois, jusqu'à ce que les céréales soient enrobées à votre satisfaction.
9. Conserver dans un contenant hermétique à température ambiante.

www.rmofmontcalm.com

## En vedette

### Conseiller Jean Barnabé

Bonjour, je m'appelle Jean Barnabé. Je vis à Letellier avec ma femme et ma fille. Je suis né et j'ai grandi dans une ferme au sud de Letellier. Je travaille la terre de la ferme établie en 1888, avec mon cousin. Nous produisons des grains et nous avons un petit troupeau d'animeau à boeuf.

Je suis un des conseillers élu dans la partie sud de la municipalité. Je suis conseiller depuis 2018.





Bureau de la MR de Montcalm: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Travaux Publics: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Heures de bureau: lundi au vendredi 8h30 à 16h30 / Fermé de 12h00 à 13h00 pour dîner

De février glacial à mars merveilleux! Après un hiver correct mais un mois de février extrêmement froid, je suis sûr que vous êtes aussi heureux que nous d'accueillir le printemps et un temps plus chaud! Alors que l'hiver touche à sa fin, nous nous réjouissons à nouveau de la hausse des températures, de la possibilité de sortir davantage et d'une lente fonte des neiges. Chaque année, au mois de mars, notre attention se porte sur la fonte des neiges et les risques d'inondation. Nous ne prévoyons pas de crue ou d'inondation importante, mais nous nous préparons comme chaque année. Dans les jours à venir, notre personnel des travaux publics sera occupé à ouvrir les ponceaux, les drains et les fossés et à déneiger les communautés. De plus, dans les semaines à venir, notre bureau enverra des mises à jour sur les risques d'inondation et vous tiendra informés autant que possible. **Nous encourageons tout le monde à s'inscrire pour recevoir nos mises à jour par courriel afin de rester informé tout au long de la fonte printanière.** Même si les conditions sont idéales, il est toujours possible que des inondations se produisent et que des routes soient fermées. Nous demandons à chacun d'être prudent et de rester en sécurité. Les routes inondées sont extrêmement dangereuses et ne doivent pas être empruntées.

C'est également à cette période de l'année que nous sommes occupés au bureau à travailler sur notre budget annuel. L'audience publique sur notre plan financier aura lieu en avril, alors surveillez les avis dans les prochaines semaines.

Pour conclure, j'aimerais vous souhaiter une bonne Saint-Patrick, de joyeuses Pâques, une bonne fête des Mères, une bonne fête de la Reine et toutes les autres fêtes que vous célébrerez ce printemps!



Jolene Bird, directrice générale

**L'heures pour la station de transfert**  
**Veillez noter qu'à partir de le 1 avril 2025**  
**Mardi et Mercredi 11h00 à 17h00**  
**Jeudi 10h00 à 19h00**  
**Vendredi 10h00 à 17h00**  
**Samedi 9h00 à 16h00**

# LÉTELLIER HALF ICE BROOMBALL TOURNAMENT

Fundraiser for the Letellier Athletic Association



DATE  
MARCH 29 2025



LOCATION  
LETELLIER ARENA



REGISTRATION  
TJ 204-712-6907



\$150 Per Team  
Beer Gardens & Canteen  
Helmets Mandatory  
2 Females on Ice at all Times  
Age 16+ for broomball



Le Comité culturel de Saint-Jean-Baptiste et  
le Théâtre Montcalm  
sont fiers de présenter



## Femme cherche homme désespérément

par Carole Tremblay



**35e**  
**Anniversaire**  
du Théâtre Montcalm

Julie Legal  
Lynne Brémault Parent  
Shane Barnabé  
Marc Payette  
Cole Chubey  
Caleb Nayet  
Natasha Sarrasin  
Luc Blanchette  
Denis Foidart

Les 7, 8 et 9 mars 2025

Le 7 mars à 20h  
Les 8 et 9 mars à 14h  
À la Salle de  
Saint-Jean-Baptiste

Billets 20\$  
Billets sont disponibles  
sur Eventbrite  
dès le 10 février  
[www.eventbrite.ca](http://www.eventbrite.ca)

If you do not currently get dust control and are interested, please contact the RM office for details.



RM of Montcalm Office: (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326 Public Works Shop: (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Office hours: Monday– Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

March 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					
April 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			
May 2025						
Sun	Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

- Stat Holiday Office closed
- ✗ Council Meeting
- Garbage Pick Up
- Recycling Pick Up



**Speed limit of 30 km/h on 2nd Ave SW in St Jean Baptiste at all times.**



### Did you know?

**Did you know that you can bring your used batteries to the Transfer Station?**

### Puppy Chow



- 1 cup chocolate chips
- 1 cup creamy peanut butter
- 6 cups Rice Chex Cereal
- 1 1/2 cups powdered sugar

1. Melt peanut butter and chocolate together, either on the stovetop or in the microwave.
2. Next, add 3 cups of cereal to a large bowl. Pour 1 cup of the chocolate/peanut butter mixture over the cereal.
3. Add 3 more cups of cereal to the bowl and then pour the rest of the chocolate/peanut butter mixture on top.
4. Stir until the cereal is evenly coated. If there are pools of chocolate/peanut butter at the bottom of your bowl, add more cereal 1/4 cup at a time until all melted chocolate is being used to coat the cereal—up to a total of 7 cups of cereal.
5. Let the mixture cool slightly. You do not want it to harden.
6. Once your mixture is at or below room temperature, add 1 cup of powdered sugar. Mix until combined.
7. Chill in the refrigerator for an additional 15 minutes.
8. Add more powdered sugar 1/4 cup at a time until the cereal is coated to your satisfaction.
9. Store in an airtight container at room temperature.

www.rmofmontcalm.com

**FOLLOW US ON SOCIAL MEDIA**

& sign up for our email blasts!



@rmofmontcalm



## In the Spotlight

### Councillor Jean Barnabé

Hello, my name is Jean Barnabé. I live in Letellier with my wife and daughter. I was born and raised on a farm south of Letellier. I work the land of the farm established in 1888, with my cousin. We grow grains and have a small herd of beef cattle. I am one of the elected councillors in the southern part of the municipality. I have been a councillor since 2018.



**RM of Montcalm Office:** (204) 737-2271 Fax:(204) 737-2326

**Public Works Shop:** (204) 758-3824

info@rmofmontcalm.com

Office hours: Monday – Friday 8:30am till 4:30 pm / Closed from 12:00pm—1:00pm for lunch

Frozen February to Marvelous March! After a decent winter but an extremely cold February I am sure you are as happy as we are to welcome spring and warmer weather! As winter is coming to an end we are once again looking forward to the rising temperatures, getting outside more and a slow melt. Every year in March our focus turns to the melt and potential flooding. We are not anticipating any significant high water or flooding, but we are still preparing as we do every year. In the coming days our public works staff will be busy opening up culverts, drains, ditches and removing snow from the communities. Also, in the coming weeks our office will send out updates on potential flooding and keep you as informed as possible. **We encourage everyone to sign up for our email updates to stay informed throughout the spring melt.** Even with ideal conditions there is still the possibility of some overland flooding and possibly some closed roads. We ask everyone be careful and stay safe, flooded roads are extremely dangerous and should not be travelled on.

This is also the time of year when we are busy in the office working on our annual budget. Our Financial Plan Public Hearing will take place in April so watch for notices in the next few weeks.

In closing, I would like to say Happy St. Patrick's Day, Happy Easter, Happy Mother's Day, Happy Victoria Day and Happy Any Other holiday you will be celebrating this spring!

Jolene Bird, Chief Administrative Officer



### Transfer Station Hours

Effective April 1, 2025

Tuesday & Wednesday 11:00 AM to 5:00 PM

Thursday 10:00 AM to 7:00 PM Friday 10:00 AM to 5:00 PM

Saturday 9:00 AM to 4:00 PM

## LETELLIER HALF ICE BROOMBALL TOURNAMENT

Fundraiser for the Letellier Athletic Association



**DATE**  
MARCH 29 2025



**LOCATION**  
LETELLIER ARENA



**REGISTRATION**  
TJ 204-712-6907



**\$150 Per Team**  
Beer Gardens & Canteen  
Helmets Mandatory  
2 Females on Ice at all Times  
Age 16+ for broomball



Le Comité culturel de Saint-Jean-Baptiste et  
le Théâtre Montcalm  
sont fiers de présenter



Femme cherche  
homme  
désespérément

par Carole Tremblay



**35e**  
Anniversaire  
du Théâtre Montcalm

Julie Legal  
Lynne Brémault Parent  
Shane Barnabé  
Marc Payette  
Cole Chubey  
Caleb Nayet  
Natasha Sarrasin  
Luc Blanchette  
Denis Foidart

Les 7, 8 et 9 mars 2025

Le 7 mars à 20h  
Les 8 et 9 mars à 14h  
À la Salle de  
Saint-Jean-Baptiste

Billets 20\$  
Billets sont disponibles  
sur Eventbrite  
dès le 10 février  
www.eventbrite.ca